

# かっぱ通信 9月 SEPTEMBER

くもんは進度が上がっているときに学力がつき、復習をしているときに頭がよくなる、無駄のない学習法です。

## 大学進学のために最も有利

### 生き生きした勉強風景

「子どもは本来、勉強好きなんだなあ」と、私はしみじみ思う。

いちいち強制されたり、教えられたりしなくても、公文式の教室では、子どもたちはじつに生き生きと、嬉々として勉強に取り組んでいる。

「子どもたちがこんなに明るい表情で、自主的に勉強している風景を見て、ショックを受けました」と語るお母さま方も多い。各人の学力に密着した教材を与え、各人の能力と学習状態に応じた進ませ方をしていくからこそ、子どもたちはこのように喜んで勉強するのである。

「学校の算数はきらいだが、公文式は好き」と言う子どもたちがかなり多いのも、そのあたりの事情を物語っていると言えよう。とはいっても、子どもが喜んで学習していさえすれば、それだけでよいというわけではけっしてない。

### 高校、大学入試へ一直線

学習には、目標点がなければならぬ。とくに算数、数学の場合、小学校の算数ができれば安心であるということは、けっしてない。高校の数学ができるようにならなければ、学習の意味はないとさえいえるだろう。

中学校、高校の数学がらくにできるようになり、当然の結果として大学進学にも確実に役立つようにしなければならない。

## 9月の教室日

日	月	火	水	木	金	土
				①	2	③
4	⑤	6	⑦	⑧	9	⑩
11	⑫	13	⑭	⑮	16	⑰
18	19	20	⑳	㉑	23	㉒
25	㉔	27	㉕	29	30	

19日 敬老の日 23日 秋分の日

## 10月の教室日

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	③	4	⑤	⑥	7	⑧
9	10	11	⑫	⑬	14	⑮
16	⑰	18	⑱	⑳	21	㉒
23	㉔	25	㉕	㉖	28	㉗
30	㉘					

10日 スポーツの日

公文式学園の森教室

責任者 前田章子

電話 029-859-3123/090-8502-4561 メール rsu74650@nifty.com

【教室時間】

月曜・木曜

水曜

・15時～20時

・16時～20時

土曜

・10時～12時

☆教室HPのんびり更新中♪ブログなどで教室の様子をご紹介します。

kumongakumori.com

## 小学校でふつう、中学校でトップ

公文式を学習したために、大学進学にきわめて役立ったという実例は、数多くでてきているが、その中でも最も典型的な例のひとつとして、A君の場合をあげておきたい。

A君は小学校3年のときから学習を始めたが、学校の成績はふつうより上というだけで、公文式の教室でも特別に目立つほどの進み方をしたわけではない。しかし休まずに学習をつづけた結果、中学校へ進学してからは数学の成績がどんどん向上してトップクラスに近づき、ほかの科目についても実力が安定してきたことが認められた。

高校2年生の終わりまで公文式の学習をし、O教材（微分、積分）の終わりまで進み、高校数学では、トップの成績をとるようになっていた。

数学がトップになるほどの学力を身につけているということは、一流大学への進学が保証されていると考えてよい。

事実、A君は一流国立大学にみごと現役で合格したのである。

このように、数学一科目の学力を抜群に高めておくことが、大学進学に大きなプラスとなるのだ。

また、数学が“できる”という自信は、ほかの科目ができることよりもずっと大きな自信と、得点の安定をもたらすことも事実である。

そして、数学一科目の自信が、ほかの科目への自信につながってくるのである。 「公文式創始者・公文公（くもんとおる）」

## 連絡事項

◆教室休み 9/19（月）10/1（土）10/10（月）

10/1（土）英検 公文式学園の森会場

① 【受信許可設定をお願いします】

A:教室連絡用 rsu74650@nifty.com お知らせメール（3件まで登録可）はこちら

B:お知らせ専用 k-info@kumonmail.jp （送信専用）

② 【駐車場】教室駐車場は乗降用です。お知らせメールを受けてのお迎えにご協力ください。

③ 【いつでもご相談を】学習を上手に続けられるヒントや先輩たちの事例が教室にはあります。

④ 夏の無料体験学習を9月15日（木）まで延長して実施いたします。

今回の延長実施はコロナ第7波の影響を受けてのKUMONの特別対応となります。なお、延長実施の有無は教室により異なります。

また9月無料トライアル（9月末の無料体験）の受付も9月8日（木）より開始します。

いずれもご希望の教科を無料で2回学習できます。